



Wurzeln schlagen – Menschen und Pflanzen im Exil

Eine Ausstellung zu den Gemüsen,
die Hugenotten im 17. Jahrhundert nach
Genf brachten, und zu ihrem Einfluss
auf den Gemüseanbau in der Schweiz.

HEKS Neue Gärten Winterthur

Gutschick, Ecke Hörnlistrasse 82

Sonntag, 29. September 2024,
Ertedankfest mit der reformierten Kirche:
10.30 Uhr Eintreffen, Feier um 11.00 Uhr,
mit anschliessendem Apéro.

Donnerstag, 3. Oktober,
15.00 – 18.00 Uhr, mit Zvieri um 16 Uhr

Die Ausstellung wurde produziert
von der Stiftung VIA – Auf den Spuren
der Hugenotten und Waldenser.

Avec le soutien de
Fondation
Pierre et Laura
Zürcher

reformierte
kirchen winterthur

R SCHWEIZERISCHE REFORMATIONSTIFTUNG
FONDATION SUISSE DE LA REFORMATION



HUGUENOT AND
WALDENSIAN TRAIL
AUF DEN SPUREN
DER HUGENOTTEN
UND WALDENSER

Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe

